
令和２年度 第１回小淵沢地域委員会会議録 
 

 

１ 開催日時  令和２年８月１８日（火曜日） 

        午前１０時００分開会～午前１１時１０分閉会 

 

２ 開催場所  小淵沢総合支所会議室 

 

３ 出席委員  小石博、久保公博、宮沢俊彦、佐藤護、進藤雅房 

        浅川武彦、伊藤やよい、進藤信三郎、藤代富美男 

        藤原真理、山中眞理子、今井一夫、相吉一浩 

 

４ 欠席委員  清水健一、武藤三津子、岡安祐樹 

 

５ 事務局員   

        地域振興課長     中田 光泰 

        小淵沢公民館     黒瀬 教史 

        地域市民課市民担当  坂本 真一 

 

６ 議  題  ⑴令和２年度小淵沢地域委員会予算等について 

        ⑵地域（行政区）の状況について 

        ⑶ホースショー㏌こぶちさわについて 

        ⑷その他 

 

７ 公開・非公開の別     公開       ・      非公開 

 

８ 傍聴人数  0 人 

 

９ 署  名  署名委員  ５番  進藤 雅房     

 

        署名委員  ９番  進藤 信三郎    

 

１ 開会 

   地域市民課坂本から開会のあいさつ 

 



２ 会長あいさつ 

  浅川武彦会長からあいさつ 

 

３ 市職員紹介 

   各職員から自己紹介 

 

４ 議題 

（事務局） 

  「北杜市地域委員会設置条例」第８条２項に、「会議の議長は会長が務める」と定め

られておりますので、議題の進行は、浅川会長にお願いします。 

（議長） 

   活発なご意見をいただきながら有意義な委員会となるよう、御協力をお願いします。 

この会議は、「北杜市審議会等の会議の公開に関する要綱」第２条、「公開の原則」に基

づいて開催されています。本日の議事内容には、非公開情報は含まれていませんので、

公開といたします。よろしいでしょうか。 

（委員） 

   異議なし 

（議長） 

   異議がございませんので、本日の会議は公開といたします。 

次に、議事録署名人の選出を行います。議事録署名人は、進藤雅房委員、進藤信三郎委

員にお願いします。 

なお、質問、意見につきましては、議題ごとに受けますのでよろしくお願いします。 

それでは、議題（１）の「小淵沢町地域委員会予算等について」ですが、説明をお願

いします。 

（事務局） 

  「北杜市小淵沢町地域委員会だより」の資料に基づき説明 

（議長） 

  この件について、質問や意見がありましたらお願いします。 

なければ、次に進みたいと思います。議題（２）「地域（行政区）の状況について」、

ですが、説明をお願いします。 

（事務局） 

   地域（行政区）の状況について説明 

  （内容は、防災訓練について、小淵沢地区避難所の開設について、小淵沢保育園建設

工事について、Ｂ＆Ｇ海洋センターの廃止について） 

（議長） 

  この件について、質問や意見がありましたらお願いします。 



（委員） 

プールについてです、一般市民は解体後どこを利用すればよいでしょうか。スポ少

も利用していたようだが、今後は大泉のプールの利用となるのですか。 

（事務局） 

生涯学習課へ確認します。 

（委員） 

  防災関連で、段ボールのベッドなど各報道でよく目にするが、北杜市でも準備をする  

 のですか。 

（事務局）） 

  来週になりますが、県からの支給があり３０セット支所で保管します。 

  各公民館でも導入してほしいので、区長会でも説明したいと思います。 

（委員） 

  保育園建設工事ですが、ぜひ隣接した用地に公園を作っていただきたいと思います。 

  この場所は、体育館、グラウンドがあるので公園も併設して建設していただきたいで

す。 

（議長） 

  遊具の管理は大変であるため、撤去が進んで子供の遊び場がだんだんなくなっていま

す。 

  公園の件については、いい提案であると思いますので、小淵沢地域委員会として要望

したいと思います。 

（委員） 

  公園の周辺環境も変化しています。本町の巨摩神社公園も木の伐採をされたりと環境

が変わってきています。今後植栽など環境整備が出来ればと思います。 

（議長） 

他になければ、次に進みたいと思います。 

議題（３）「ホースショー㏌こぶちさわについて」ですが、説明をお願いします。 

（事務局） 

   ホースショー㏌こぶちさわについて説明 

（議長） 

  この件について、質問や意見がありましたらお願いします。 

（委員） 

私の考えではありますが、当初ホースショー㏌こぶちさわで認めてもらった予算で

す。その中での執行であればイベントは中止になりましたが、同じ目的に使うことに

なるので問題ないと思います。 

 

 



（委員） 

  他の町の地域委員会のイベント予定を教えてください。 

（事務局） 

須玉の甲斐源氏祭り以外は中止と聞いています。 

（会長） 

私も久保観光協会会長と一緒に、市長へお願いに伺ったところであり、執行に関して

了承されました。 

（委員） 

300 枚のＤＶＤですが、使い方・配布先を教えてください 

（事務局）） 

市内小中学校を中心に観光事業者及び協賛事業者へ、配布したいと考えています。 

また、こんな使い方があるという意見がありましたら、事務局へ伝えてください。 

（委員） 

花火の経費はかかるのですか。 

（事務局 

今回の中止は、早期に判断したため、これまでの中止とは違い経費の出費はありませ

ん。 

（委員） 

ペンションにも配布するのでしょうか。ＤＶＤは焼き増しも小額でできるので、ぜひ

有効的に配布をお願いしたいです。 

（委員） 

   消費生活研究会については、コロナウィルスの影響で予定していた事業を、今年度

中止となりましたが、その他の事業はどのような状況でしょうか 

（事務局） 

   消費生活研究会以外は、例年と同様の事業執行を予定していると伺っています。 

（委員） 

  管理捕獲の放送が最近ないのですが、発砲音はしているようです。 

  散歩コースに近いところもあり危険な場所があるので、ぜひ放送をお願いしたいです。 

（事務局） 

  猟友会に確認して、放送を行いたいと思います。 

（議長） 

  その他、質問や意見がありましたらお願いします。 

特に無いようですので、これで協議事項を終わります。御協力ありがとうございまし

た。 

 

５ 閉会 



    

地域市民課坂本から閉会のことば 

 

 

閉会時間   午前１１時１０分 


